



L'EXCELLENCE DES TERROIRS

L'OFFICE DES VINS VAUDOIS

a l'immense tristesse de faire part du décès de

Pierre KELLER

son président honoraire

qui nous a quittés dimanche 7 juillet, après quelques mois de maladie. Au cours de ses sept ans à la tête de l'OVV, sa personnalité et de ses idées ont fortement marqué l'Office, qu'il a transformé en une organisation efficace et conquérante au service de la promotion et du rayonnement des vins vaudois.

Le souvenir de ses enseignements, de ses coups d'éclat et de sa générosité nous accompagnera longtemps encore. Avec toute la communauté vitivinicole de ce canton, nous tenons à lui exprimer notre profonde reconnaissance pour l'héritage qu'il nous laisse.